



Ich unterlasse nicht, Ihnen mitzuteilen, dass ich vorgestern von Pergamon nach Athen zurückgekehrt bin und meine Amtsgeschäfte wieder übernommen habe. Nach dem Abschlusse der Grabungen verliess ich Pergamon am 14. November, um mit Herrn Dr. Kolbe über Smyrna nach Ephesos, Priene und Milet zu reisen zum Studium der dort ausgegrabenen Gebäude. Herr Professor Conze wollte noch etwa 14 Tage in Pergamon bleiben, um einerseits die für das Museum unternommene Grabung am Westabhange noch etwas fortzuführen und andererseits die Bauarbeiten an dem Expeditionshause zum Abschlusse zu bringen.

Zugleich sende ich Ihnen beiliegend einige Anweisungen auf Einzahlungen für gelieferte Photographien.

Der erste Sekretar:

geb. 1861. 11. 2. 01.

An das Generalsekretariat
in Berlin.